

Das erklärte Badge The explained badge

Klaus Kietzmann
EAASDC Honorary Lifetime Member

Everybody knows this situation. You're standing in front of a person and you're looking at the badge asking, "What the hell should this mean?" So, I like to explain some badges in a little series.

The name Tower Mice refers to Bingen's landmark Mäuseturm = Mice tower. This name derives from the former function as a watch tower and the Middle High German meaning of ("museu" = waiting). But there exists also the legend that in the 16th century bishop Hatto, who was sentenced to live in this tower for his mercilessness, was eaten alive by mice.



Jeder kennt die Situation. Man steht vor einer Person mit einem Badge und fragt sich, was ist da abgebildet und was hat das mit dem Klub zu tun? Daher möchte ich in einer kleinen Serie einige Badges erklären.

Der Klubname Tower Mice = Turmmäuse nimmt Bezug auf das Binger Wahrzeichen Mäuseturm. Der Name „Mäuseturm“, der 1516 erstmals belegt ist, leitet sich wohl von seiner Funktion als Wachturm ab (mittelhochdeutsch „museu“ = lauern) ab. Doch wurde der Turm schon im 16. Jahrhundert mit der Legende von Bischof Hatto in Verbindung gebracht, der hier als Strafe für seine Unbarmherzigkeit bei lebendigem Leibe von Mäusen aufgefressen worden sei.

